



Chorale

Cet après-midi, les élèves de la chorale étaient invités à venir chanter à la Résidence Saint André Hubert de La Roche-Posay.

Deux chansons ont été interprétées, puis tout le monde a chanté ensemble grâce au karaoké organisé par Madame Ernault !

Avant de rentrer au collège, un copieux goûter était offert, il a été apprécié de nos collégiens !

Merci à l'équipe de la résidence, ainsi qu'aux résidents pour leur chaleureux accueil.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.